

Bericht der 2. Pressewartin und „Telefontante“ für das Jahr 2025

Im vergangenen Jahr hatten wir wieder unser obligatorisches FAB-Bingo.

Alle internen und außerhäusigen Veranstaltungsberichte wurden von Anja oder auch Lara (Kinderweihnachtsfeier, -Fasching..) und Mandy (DTSA-Abnahme) geschrieben. Vielen Dank dafür.

Die Veranstaltungen, die im Zusammenhang mit Turnieren standen übernahm Heike als 1. Pressewartin.

Als „Telefontante“ war unterschiedlich zu tun. Lukas und Luisa vertraten mich im November/Dezember.

Die neue Homepage ist so gut, dass nur noch wenig nachgefragt wird.

Erfreulich wäre es, wenn mir eine Nachricht geschrieben werden könnte, wenn Trainingseinheiten ausfallen, damit ich besser Auskunft geben kann, denn auch ich richte mich nach dem Kalender auf der Homepage.

Flensburg, 09.02.2026
Andrea Hufenbach